

Arranca XXXVIII Vuelta Ciclística a Ecuador



La Habana, 8 dic (RHC) Más de una decena de ciudades serán parte de la XXXVIII Vuelta Ciclista a Ecuador, que arranca hoy en la urbe portuaria de Guayaquil con 120 competidores.

La competencia que se extenderá hasta el venidero 15 de diciembre fue presentada en el auditorio del Comité Olímpico Ecuatoriano, donde los atletas fueron sometidos a pruebas de PCR para descartar contagios por Covid-19.

Un total de 14 equipos participan en el certamen, 12 de ellos nacionales, uno continental y uno internacional, en representación de Estados Unidos.

La arrancada será en el céntrico Malecón 2000 guayaquileño y la etapa de cierre culminará en la Ciudad Mitad del Mundo,

en la capital.

El evento fue organizado por la Federación de Ciclismo de Ecuador y la Concentración Deportiva Pichincha, además de contar con el apoyo del Ministerio del Deporte.

La cita, comprende un recorrido de mil 218 kilómetros a cubrir en ocho etapas por ciudades como Salinas, Manta, Quevedo, Santo Domingo, Sangolquí, Ibarra, Tulcán y Cayambe La Vuelta a Ecuador 2021 tiene categoría 2.2 en la Unión Ciclista Internacional y cierra el calendario America Tour del 2021.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/279258-arranca-xxxviii-vuelta-ciclistica-a-ecuador>



Radio Habana Cuba